Kreistagsmitglied Neuhoff bedankte sich für den informativen Bericht. Durch die gute strukturelle Darstellung sei dieser sehr gut verständlich. Inhaltlich bestünde aber noch Verbesserungsbedarf. Sie freue sich auf die folgenden Berichte, in denen Sie eine Dokumentation der angestrebten Maßnahmen erwarte. Darüber hinaus bat sie um Erläuterung, weshalb der Benchmark, der sich aus dem Querschnitt von vorhandenen Gebäuden zusammensetze, in den Jahren 2018 – 2020 identisch sei. Nach Ihrem Verständnis ändere sich der Gebäudepool jährlich, sodass auch eine Veränderung des Benchmarks erfolgen müsse. Sie bat um Erklärung der Systematik.

<u>Anmerkung der Verwaltung</u>: Die im Bericht ausgewiesenen Werte sind Normwerte nach VDI 3807. Diese gelten bundesweit um den Gebäudebestand zu klassifizieren. In den Jahren 2018 - 2020 ist keine Anpassung der Werte erfolgt, weshalb diese konstant sind.